

Franckesche Stiftungen zu Halle

Unser Tagbuch oder Erfahrungen und Bemerkungen eines Hofmeisters und seiner Zöglinge auf einer Reise durch einen großen Theil des Fränkischen Kreises ...

Füssel, Johann Michael

Erlangen, 1788

VD18 90843312

Errata.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-214501

ERRATA.

Seite	Zeile	Recht	fiat.
5	18	Dambirsche	Dambirsche
16	13	Zwirlsche	Zwirlsche
36	24	Alchig	Alchig
42	22	Küche	Küche
44	5	liene	linie
54	8	Uter	Ueber
67	20	verwehren	erwehren
105	8	Fabricken	Fabricken
106	15	manche Probe	manche schöne
118	23	Pigue	Pique
123	6	zusammenhängen	zusammenhangenden
125	18	reißt	reißt
128	20. 21	welche letzterm	welchen letzteren
128	24	Chaisen	Schöffen
129	22	daß	daß
136	14	daß	daß
136	22	Mittag	Mittag
144	22	siebt	siebt
146	8	schaffen	schaffen
153	4	daß	daß
154	18	indem	in denen
161	10	nachtriefen	nachtriefen
184	12	B**	B**
195	13	Vergleich	Vergleichung
195	23	Diarecto	Diarecto
196	14	haben	haben
198	15	Hallstadt	Hallstadt
230	3	noch	noch
266	18	Statue	Statue
276	1	gebunden	gebunden
288	2	Zünstigen Jugend	Zünstigen Jugend
298	5	Verückte	Verückte
299	8	sonst	sonst
300	24	frölichen	frölichem
307	22	Eltern	Eltern
310	23	benderleys Gefühl	benderleys Gefühl
312	10. 18	Gonvernantie	Gonvernanten
321	4	um	und



